

Director:

ALFREDO RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1000

CURACAVI

CRUZ CAMADA



CÍRCULO
OCKHAM

PRECIO: \$ 0,30

AÑO II - N° 13

Santiago de Chile

7 - XII - 65

PUBLICACION

QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

LAGUNA DEL DESIERTO TERRITORIO CHILENO

Hoy el Teniente de Carabineros de Chile, don Hernán Merino Correa, descansa en paz en la tierra que tan noblemente defendiera y por la cual sacrificó su vida ejemplar, le expresamos nuestro sentido homenaje de gratitud y admiración.

¿Quién tiene la culpa de su asesinato?

Por una parte, la prepotencia de esos ciento cincuenta gendarmes argentinos, los que, en conjunto, no valen la preciosa vida del Teniente Merino.

Por la otra, el criminal descuido de nuestras autoridades por la zona sur del país y esas ingenuas ideas de 'panamericanismo', 'desarme', 'confraternidad chileno-argentina', etc., etc.

La única manera de preservar nuestra soberanía en esas regiones es, por un lado, ofreciendo a sus habitantes las oportunidades de trabajo que ellos necesitan y por el otro, mediante una fuerte y bien equipada dotación de efectivos militares.

Es una vergüenza, para nuestras autoridades, que los miles de trabajadores chilenos, que laboran en las minas argentinas de Río Turbio y en las regiones ganaderas de la Patagonia, se hayan visto obligados a emigrar a ese país en busca de sustento; lo que se les debiera haber dado en su patria mediante una adecuada política de desarrollo de la zona austral y su integración al resto del territorio.

La colonización de la Patagonia chilena será la mejor forma de asegurar la soberanía de nuestro país en la zona austral, pero esto se debe hacer con chilenos y no con "agricultores y campesinos" que han entrado al país con ese pretexto y luego se han dedicado a instalar negocios en el centro comercial de Santiago.

No olvidemos, los chilenos, que por el desinterés y debilidad de nuestros gobernantes y el abandono en que se tenía a esa extensa y rica zona que constituye el Chile Occidental, perdimos, transitoriamente, un millón trescientos mil kilómetros cuadrados de terreno, superficie mayor que el total del actual territorio chileno.

No olviden, los argentinos, que San Martín ya no existe ni están a su lado los oficiales chilenos que dirigieron el paso de los Andes y la batalla de Chacabuco, gracias a los cuales obtuvimos la victoria.

Tampoco crean que nuestro espíritu pacifista y de hermandad americana sean signos de cobardía, jamás hemos desmentido ni desmentiremos el lema de nuestro escudo patrio: POR LA RAZON O LA FUERZA.

¡LAGUNA DEL DESIERTO
ES Y SERÁ SIEMPRE
TERRITORIO CHILENO!

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

SE LES PUEDE CREER?

La judería y su prensa, continuando con la añeja treta de inventar atrocidades cometidas en su contra, con el objeto de inspirar lástima y de ese modo distraer la mente de los gentiles (nombre despectivo con que ellos se refieren hacia los que no son de su tribu), para poder así tranquilamente dedicarse a sus fechorías, ahora ha creado una nueva novela de terror y suspense: "La violación de los sepulcros en los cementerios judíos."

Es así como su prensa informó, bajo este título que más parece el de una película hecha en Hollywood para conseguir buena taquilla, que en las ciudades de Bamberg y Erfelding se habían profanado tumbas en las que reposaban los restos de las víctimas del campo de concentración de Dachau.

(Pasa a la página 2)

SEÑORA, SEÑOR CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES
NACIONALSOCIALISTAS

CÍRCULO
OCKHAM

EDITORIAL

"CIUDADANOS PREFERENCIALES"

Sin animosidad para los marginados de esta calificación, es auténtico señalar el relieve especial de dos clases de sujetos en el país, quienes forman lo único decente como institución. Por cierto no me refiero a los políticos. Si a los profesores y alumnos universitarios y a los intelectuales en general y artistas e igualmente a los que forman filas en las Fuerzas Armadas.

La impresión —y también, más allá de juicios impresionistas, el estudio acabado—, del hombre del pueblo de aquí, tan abandonado, misérable hasta la animalización, se ve promptly cambiada cuando ese mismo sujeto del pueblo forma en las Fuerzas Armadas. Entonces, sin duda, se dignifica hasta el punto que no se imaginaria posible para ese mismo individuo en la vida civil. Es una posibilidad social más eficaz que todo recurso político. Sin dar dignidad inicial al ciudadano no puede haber orden digno.

Pero esto no es desear ver a la masa uniformada y marchando; el elemento humano clave, el inteligente, el buscador de ideas, o "buceador de ideas" como sería mejor llamarlo, el técnico, el científico, el escritor o el artista, forman aquí un núcleo lleno de riqueza.

No cabe duda de que un país debe cimentarse, más aún si está postrado moral y económicamente, sobre la participación de sus ciudadanos preferenciales, que tendrán un trato mejor y proyectado al panorama de todo el país y sus demás ciudadanos.

Ideas como ésta, afirmamos, seguramente, son de valor más nacional que muchos nacionalismos de opereta complacientes con la masa estúpida, como nos toca ver a veces muy cerca de nuestras fronteras.

**CÍRCULO
OCKHAM**
**LAS PALABRAS NACIONALIDAD
Y SOCIALISMO**

En nuestro medio "puede creerse como riesgo el mencionar esas palabras. Están desacreditadas, encierran todo cuanto es mejor evitar.

¿Nacionalidad?: la de un pueblo que rinde culto por lo feo.

¿Socialismo: para un país del Continente Estúpido.

Con esas calificaciones provenientes de dos honestos europeos, algo se paraliza al tratar de dar relieve a cuanto encierra inteligencia al servicio de la comunidad y proyecte a esta última hacia un pleno presente y futuro de fuerza creadora, que no son otros los significados de aquellos términos.

Ciertamente hoy los nacionalismos por sí solos pierden efectividad, en relación a la unidad creciente de los pueblos cuanto a intereses comunes, por los medios de comunicación y asociaciones internacionales.

Por lo tanto, los intereses creados, la ley del más fuerte, signos que siempre acompañan las empresas humanas, aun las de supuesta mejor intención, se dejan sentir inevitablemente.

Deseábamos llegar a este punto en lo relacionado a esta América y este país. Porque aquí en donde los gobiernos fuertes y nacionalistas se dan con frecuencia, vemos que son nacionalismos a favor de Rusia o de los EE. UU. AA., y este contrasentido echa por tierra cuanta réplica nacional se quiera oponer.

Y el socialismo, requirente de

progreso para las clases pobres, motivo de revoluciones innumerables, leyes abrumadoras, tranquilidad social de más de medio siglo, en este medio americano sólo ha producido más pobreza, miseria, vagancia, desnutrición, decadencia física y moral.

De toda esta iniquidad difícil sería, según el criterio y moral, sacar materiales para construir una sociedad Nacional y Socialista. Si bien es menester observar de qué estos regímenes nacen justamente en donde la debacle se hace presente en todos los aspectos. Así fue en Alemania e Italia. En Alemania como consecuencia de la ignominiosa condición a que ese país fue conducido luego de la Primera Guerra Mundial. Acaso los países sudamericanos no están permanentemente en esa condición, con el agravante de no existir motivos de guerra?

Creemos así, con entereza, que las circunstancias están dadas para el esfuerzo de criterio nacional y para el imperio socialista.

Porque el socialismo anterior fue torcido y la nacionalidad traicionada.

La principal empresa actual en América parece ser la de unir todos estos países a fin de constituir una sola nación, sin duda alguna que de varias mediocridades pequeñas harán una grande; aún para dicha empresa es preciso un previo fortalecimiento nacional. Y si el gobierno de esa única nación realiza un socialismo tipo Cuba o tipo Alian-

za para el Progreso, continuaremos siendo los monitos Titi que divierten a los del otro lado de la reja del subdesarrollo.

A todo esto el lector se preguntará ¿y el fin y al cabo que es nacionalidad y qué socialismo?

Por cierto que sí. Es justa la pregunta. Diremos de qué nacionalidad, al contrario de lo que piensa el vulgo, no es la creencia de que todo lo del propio país es bueno o mejor, o que los seres y cosas extranjeras son tan malas como las nuestras, criterio muy usado en estas cosas.

En realidad de verdad la palabra nacionalidad encierra todas las medidas creadas por el hombre para mejorar la raza humana y sus valores morales.

Dicho lo anterior agregaríamos una observación interesante: en la actualidad no hay nacionalismo en ninguna parte porque no se toman aquellas medidas, las cuales han quedado en los libros o en bocas de seres visionarios pero sin oportunidades de aplicar sus conocimientos socialmente (p. ej. Jean Rostand). Dijo Rostand que aplicar el socialismo sin principiar con medidas genéticas "era como pintar a un negro de blanco y decir después que pertene-

cia a la raza blanca".

Cuento a socialismo, palabra que para tantos significa —y con cierta razón— la primacía de los mediocres, no puede tener otra significación mejor que la de "gobierno de los mejores al servicio de la comunidad", en contraste a la fórmula, puesta en práctica en este planeta mundo, y que se traduce en "gobierno de minorías ricas o cercanas a ellas servidas por la comunidad". Esto último se llama democracia, a pesar de todo.

Esta democracia es la palabrería, la vulgaridad, la intención mediocre, la frustración general. De esto se vale el interés de los mercaderes, únicos beneficiarios de la opinión de la mayoría imperante, y es esa la opinión, justamente, que siempre se equivoca.

Pudiera ser que venga un día cuando se acepte el gobierno de un grupo de filósofos y científicos, unos y otros harían que las nacionalidades fueran bellas y los socialismos mejores.

Es el ideal no venido de ayer, si no de la antigüedad hasta nuestros días. Su realización está disponible, esperando a quienes acepten la empresa.

No será la democracia, la voz de la mayoría ni el interés capitalista, esa fuerza renovadora.

(De la página 1)

¿SE LES PUEDE CREER?

Al leer una información así, cualquiera persona cuerda inmediatamente nota la contradicción en que caen, los judíos, por su eterno afán de mentir para ser siempre víctimas y de esa forma desestimar una doctrina que cometió la "atrocidad" de no dejarlos especular más con su pueblo y obligarlos a trabajar honradamente.

¡Oh!... persecución, discriminación racial, genocidio... sullaron.

Efectivamente, hacerlos trabajar honradamente es para ellos la aniquilación de su raza, porque nunca lo han hecho, eso es pretender hacerles cambiar sus costumbres milenarias, es para ellos la muerte.

Por eso crearon la fábula de los seis millones de judíos exterminados, inventando de paso los métodos: cámaras de gases, carros de la muerte, hornos crematorios, etc., etc.

Si pensamos un poco, aislado por un momento la maligna influencia que han ejercido sobre nuestra psique las películas, libros y publicaciones de prensa controladas por el judaísmo, veremos claramente que si efectivamente se hubiera quemado los cadáveres de los judíos, aprovechando previamente los subproductos, como ellos mismos lo dicen (jabón, pantallas, cojines, piezas talladas en hueso, etc.), como podrían entonces existir los restos de las víctimas de estos horrores, objeto de la profanación que ahora denuncian.

Vemos entonces, que una de las dos acusaciones son falsas. O es mentira que los seis millones de judíos fueron quemados, o es mentira que actualmente se está profanando las tumbas en que reposan los restos.

Sin duda, ambas historias son falsas, tan falsas como todo aquello que provenga de los judíos, ya que son expertos en el engaño y la mentira.

Hoy aseguran que un hecho ha sucedido de una manera; mañana, si la forma anterior ya no conviene a sus intereses, con el mismo énfasis aseguran que sucedió de otra manera muy distinta.

Ya su costumbre de falsear las cosas se ha hecho tan profunda en su raza, que se ha convertido en ellos en una manera de ser.

Si no, volviendo al contenido de este artículo, cómo se explicaría el contra-sentido de lo que ellos afirman. ¿Cómo podrían existir los restos de las víctimas si sus cadáveres fueron quemados, según los judíos mismos, lo han afirmado, durante casi un cuarto de siglo, por medio de su propaganda?

Solo cabe pensar dos cosas; o es que la judería cree tontos a los gentiles, o es que han visto que ya sus historias no las cree nadie. De ahí la necesidad de crear ahora nuevas invenciones, para seguir clamando la misericordia del mundo y de esta manera continuar obteniendo



**CÍRCULO
OCKHAM**

Sin duda, la idea de exonerar a los judíos es necesario seguir justificando, aunque sea con mentiras, los fabulosos culpas por concepto de indemnización con que han gravado al pueblo alemán.

Sa ve que ya, en su desesperación, los judíos ni siquiera para mentir pueden pensar.

Es éste un nuevo síntoma de su franca decadencia.

POR QUE SOY NACIONAL SOCIALISTA;

En los comienzos de mi interés por descubrir la causa de los males de mi patria y buscar sus posibles soluciones, me empecé a documentar sobre las distintas doctrinas político-social-económicas existentes.

Las estudié todas y vi con pesar, a la vez, que todas ellas, a excepción del Nacionalsocialismo, habían en un momento dado, dirigido los destinos de nuestra patria, ya sea como partido único de gobierno o en las "famosas" y nefastas "combinaciones políticas".

Estas industrias, que dan fabulosas utilidades, no necesitan del concurso del capital ni del trabajo y para administrarlas no se requiere, ni siquiera, tener inteligencia o capacidad; basta con ser el presidente de la agrupación política que cuenta con más ciudadanos con derecho a voto inscritos en sus registros.

Las "combinaciones políticas" fueron inventadas por los comerciantes en política para eludir responsabilidades y echarse mutuamente la culpa de los fracasos unos a los otros, o sea, en el fondo, buscar algún pretexto para justificar, ante sus electores, su incapacidad, falta de bondad e irresponsabilidad ciudadanas.

Con este sistema "descubrieron" la forma de poder presentarse "libres de culpas" en una próxima elección, salir elegidos, vivir sin trabajar ni pensar a costa de la credulidad y esperanzas de un pueblo, no hacer nada por mejorarlo y volverlo

a engañar. Total, después dan nuevamente la disculpa del tono; quedan otra vez "libres de culpas" y sin ninguna vergüenza, pueden volver a postular.

¿Qué se ha hecho a través de los diferentes regímenes que han gobernado nuestra patria desde que obtuvimos la independencia?

Nada, absolutamente nada más que vegetar, e incluso, vegetar negativamente.

Estamos en la actualidad, proporcionalmente, en peores condiciones que en los primeros días de nación libre y soberana.

Queda demostrado así que no son solamente las personas las causantes de estos fracasos, sino que también los distintos y diversos sistemas aplicados.

Llevado por el inmenso amor que siento por Chile y movido por el ferviente deseo de ver a mi patria en la situación que honradamente merece, me dediqué a estudiar aquella doctrina que tanto auge diera a Alemania: el Nacionalsocialismo.

La solución es fácil y sencilla.

Aplicar en Chile esta doctrina, no exactamente como se empleó en Alemania, sino que adaptada a nuestras costumbres e idiosincrasia, pero eso sí, sin variar en absoluto su inmensa verdad.

Por estas razones es que soy nacionalsocialista.

Un chileno que ama a Chile.

CUPON DE SUSCRIPCION "CRUZ GAMADA" SE ENVIA EN SOBRE, SIN DISTINTIVOS

NOMBRE  CIRCULO
DIRECCION OCKHAM

TELEFONO CASILLA

CIUDAD PAIS

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodriguez F., Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO.

Valor de la suscripción:

POR 12 EJEMPLARES (Incluido franqueo)	E\$ 3,50
POR 24 EJEMPLARES (Incluido franqueo)	E\$ 7,00

SUSCRIPCION DE MANTENCION, POR UN AÑO E\$ 15,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción por un año.	Sud y Centro América U.S.\$ 7,00
	Demás países U.S.\$ 15,00

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — y cientos de otras fotografías.

Tamaños: 6 x 9 cm. a E\$ 1,00; 9 x 12 cm. a E\$ 1,50

Brazal en paño lenci; rojo, blanco y negro E\$ 3,00

Insignia (oro y negro) E\$ 2,00

L I B R O S

Mi Lucha, por Adolfo Hitler E\$ 3,50

El judío internacional, por Henry Ford 4,00

Actualidad de la cuestión judía, por Hernán Verdugo M. E\$ 2,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

QUIEN DEFIENDE A CHILE DEL JUDAISMO? EL NACIONALSOCIALISMO!

"LAS BONDADES DEL COMUNISMO"

EL PARAISO SOVIETICO

La mujer venía de terminar un día de trabajo extenuante, a varios grados bajo cero, para dirigirse a su domicilio, ubicado en un suburbio con peores condiciones de vida de las que presentan nuestras "poblaciones marginales".

Como, por el poco salario que recibía de su agotador trabajo, no tenía mucho dinero quiso evitar el pago del pasaje, escondiéndose en un rincón del tranvía, cosa de destinar este dinero para comprar un poco de pan.

La cobradora del vehículo, una víbora, un chacal con figura humana, de las que no se encuentran sino en las cavernas

o casernas soviéticas, la envió detenida y posteriormente fue acusada ante un tribunal. Se le condenó a dos años de trabajo forzado, bajo el pretexto de que esta estafa impedía la realización del plan quinquenal.

Así son las cosas en un régimen comunista, doctrina inhumaña que para conseguir sus objetivos no se detiene ante ningún medio, ni cuenta las víctimas que caen sacrificadas.

Por algo el comunismo es obra del judaísmo.

A ello se debió que, basado en esta consigna judeo comunista, León Bronstein, alias Trotsky, con sus 522 judíos Comisarios del Pueblo, en dos años hicieran violar, torturar y asesinar a

más de 40.000 sacerdotes y religiosas. También a ello se debe el que hayan hecho destruir, incendiar y transformar en burdeles, caballerizas, salas de baile, etc., más de nueve mil iglesias y conventos. (Datos obtenidos de las propias estadísticas oficiales judeo soviéticas de la época. Ver: La Russie sous les Juifs de Petrowsky, Edition Baudiniere, París).

A esta misma consigna terrorista e inhumaña se deben los crímenes cometidos por los judíos, en contra de los árabes, en Palestina.

Esto es lo que nos espera, compatriotas, si en nuestro país triunfará alguna vez el judeo comunismo.



CIRCULO
OCKHAM

SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Dotor
Franz Pfeiffer
Agregado Especial 68
Correo 15
Santiago.—



CÍRCULO OCKHAM

"LOS PROTOCOLOS JUDIOS"

Por HUGO PEÑA

(Continuación)

LOS FRUTOS DEL JUDAISMO: EL MARXISMO

Como lo hemos venido haciendo en los anteriores capítulos de esta sección, continuamos, en el actual, demostrando cómo los judíos han creado y dado sus normas a esa putrefacta doctrina que es el comunismo.

La obra del judaísmo se ha visto coronada, en parte, por la creación del comunismo. Como definición del gobierno judeocomunista, es necesario hacer notar la declaración contenida en el Acta N° 9 de "Los Protocolos de los Sabios de Sión":

"Es tan fuerte y tan extraordinaria la situación de nuestro gobierno (el comunista) delante de la ley, que para definirlo nos es necesario emplear una palabra cuya expresión energica lo indica todo: DICTADURA."

Al lograr el poder, gobernarán por la fuerza, con una voluntad indomable. En otras palabras, embrutecer al pueblo, quitarle el libre desarrollo de su inteligencia, don éste último otorgado por el Creador para fomentar nuestro desarrollo".

El juego del judaísmo es claro y definido, con el piezas lograr su victoria. En el Acta N° 6 de "Los Protocolos de los Sabios de Sión" encontramos la fórmula por la cual prepararán esa venenosa mixtura que es el judeocomunismo y cuyo único antídoto es el Nacionalsocialismo. Ella dice así:

"Aumentaremos dos salarios, lo que no proporcionará ventaja alguna a los obreros, puesto que, al mismo tiempo, elevaremos los precios de todos aquellos productos que sean de primera necesidad, con el pretexto de las malas cosechas.

Queremos también desorganizar la producción en su base, sembrando los gérmenes de la anarquía entre los obreros, y procurando por todos los medios llegar a series indispensables el vino y el alcohol.

Manejaremos las masas aprovechándonos de la envidia y el odio, alimentados por la opresión y las necesidades, y ayudados por ellas nos desembarazaremos de aquellos que se pongan en nuestro camino. Estas masas serán felices precipitándose sobre todos aquellos que, en su ignorancia, envían desde la infancia; verterán su sangre y en seguida podrán arrebatar sus bienes.

Nuestra misión es hacer creer que somos los libertadores del trabajador, que venimos a sacarles de la opresión, haciéndoles ver las ventajas de entrar en las filas de nuestros ejércitos socialistas, anarquistas y comunistas. Siempre protegeremos a todos éstos, haciéndoles

ver que los ayudamos con espíritu de fraternidad y de interés por la humanidad, predicado por nuestra masonería socialista.

Nuestro interés, por el contrario, desas la degeneración de los gentiles (nombre despectivo con que se refieren a los no judíos), nuestra fuerza consiste en mantener al trabajador en un estado constante de necesidad e impotencia, porque de este modo lo sujetaremos más a nuestra voluntad, y a su alrededor no encontrará nunca ni poder ni energía suficientes para volverse contra nosotros".

Todos estos "enunciados" de los judíos, son específicamente lo que ellos están fomentando e instigando con "su comunismo". Su interés es crear el descontento de todos contra todos, para así poder lanzar a la calle a las masas desorientadas y sin ninguna dirección honesta, provocando una revolución fraticida y sangrienta.

Es allí donde aparece el espectro judeo-comunista como el redentor, el salvador de la humanidad, allí empieza a gestarse la gran traición al pueblo, se empieza a consagrarse tanto la destrucción física como moral de ese pueblo, el ateísmo resurge, se asesinan monjas y sacerdotes indefensos, se profanan los templos, se desintegra la familia, en una palabra, el judaísmo logra su triunfo final.

¡DESPERTA CHILENO, NO TE DEJES ENGANAR POR LOS USURPADORES DE TU PATRIA Y DESTRUCTORES DE TU FAMILIA, UNITE A NOSOTROS EN LA LUCHA CONTRA ESTOS AGENTES PAGADOS POR EL JUDAISMO!

¡INGRESA AL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBREÑO, EL ÚNICO QUE LUCHA POR LOS SAGRADOS INTERESES DE LA PATRIA, TANTAS VECES HUMILLADA Y PISOTENIDA POR ESTOS CHARLATANES Y DEMAGOGOS QUE NOS HAN VENIDO GOBERNANDO CON EL BENEFICIO DE LA WALL STREET Y EL KREMLIN, DIRECTORES DE LA POLÍTICA MUNDIAL!

(Continuación)

¡SEAMOS MODERNOS, SEÑORES!

Todo el mundo, absolutamente todo el mundo, se está modernizando; especialmente en arte, costumbres y apreciaciones. Sólo nosotros, los "malvados nazis" no queremos comprenderlo; llegamos incluso a negar el hecho, aún cuando la mitad más uno de los humanos voten en contra de nuestra opinión. ¡Habrá visto mayor desfachatez de nuestra parte?

No queremos convencernos, que Picasso, por ejemplo, es un gran pintor y que su arte refleja un estado de ánimo representado simbólicamente. O también sintéticamente. No, para nosotros, pobres incógnitos, ¡sus cuadros son basura sin sentido!...

Y también es basura para nosotros la "nueva ola" del cine, que nos muestra una serie de situaciones imposibles y sucias. Debemos ser tontos, porque nunca captamos el "mensaje" de una película. Si nos muestran, por ejemplo, una simpática aventura de una prostituta ladrona, nosotros debiéramos comprender, que con eso nos quieren mostrar la "triste realidad de la existencia de la prostitución" y no para que la juventud tome ejemplos. Esta indicación va incluida en el "oculto mensaje" del film; tan oculto, que ningún nazi malo puede descubrirlo.

Estamos en contra de la influencia africana en la música y el baile. No queremos que la juventud se pierda imitando bajesas extrañas y terminé idiotizada, como los adoradores de los Beatles (los chascones homosexuales ingleses). ¡Otro error nuestro! La juventud adora andar sucio, semidesnudo y aullar al son de los tambores! Dejemos que la juventud sea libre, que haga lo que quiera; que camine de prostíbulo en prostíbulo, que su máxima aspiración sea el Twist y un retrato de un "cantante" caníbal cualquiera; sólo así será libre y ¡ah! "democrática". Así no podrá haber rebeldía y los sinvergüenzas unidos podrán trabajar en paz.

Es preciso llenar Chile y el mundo de nuevos ídolos: el tårado de Belmondo, los Beatles, el cocainómano Frank Sinatra y el montón usual de canibales aullantes, especialmente el "genio" Louis Armstrong.

Hay que transformar la música de Beethoven a Rock and Roll; crear versos imbeciles; hacer de los viejos algo digno de imitación.

Cuando los nacionalsocialistas hayamos ayudado para destruir así nuestro pueblo y nuestra Patria, los medios publicitarios volverán a considerarnos seres humanos; mientras sigamos combatiendo la inmundicia y la porquería disolvente, seguiremos siendo los "bárbaros" nazis y nos achacarán la culpa de todo lo malo que sea posible inventar.

Para volver pues, a ganar la confianza y simpatía de una sociedad que desprecia los verdaderos valores, para sustituirlos por mugre, ¡idioticemos! Total la mayoría ya está idiotizada!

Dejemos de venerar la memoria de Manuel Rodríguez, de Arturo Prat, Portales y Balmaceda. Despreciamos a los camaradas asesinados en el Seguro Obrero, que murieron con el nombre de Chile en los labios. ¡Todo su sacrificio fue en vano! Chile se ha transformado en un antro degenerado de cobardes e imbeciles.

Pero, si a pesar de todo, recordamos nuestras glorias pasadas y nos sentimos chilenos verdaderos —como los del 79— entonces tendremos que aceptar el ser nacionalsocialistas, vale decir, una especie de monstruo, para un pueblo embrutecido.

¡DESPERTA CHILENO, AUN PODEMOS SALVAR A NUESTRA PATRIA!

¡Ay de la Nación que venera más a un actor, que el recuerdo de sus héroes!

Adolfo Hitler